

Und als der Abend kam, war plötzlich sie verschwunden,
 Und nur die zarten Knochen hat man noch aufgefunden.
 Denn wisse, Leser! der du für ihr Loos jetzt zitterst,
 Sie war von den Gluthen des Strahles des Blickes des
 Auges des Ritters
 Allmählig abgelaufen wie die Kerze über Nacht!
 Die man, vom Schlaf bewältigt, nicht hat ausgemacht.



Sturz stürzt vom Thurme sich bei dieser Mähr
 Und irrt seitdem als Feuermann umher.
 Und mancher muth'ge Wand'rer den bei Nacht er neht
 Hat sich an ihm die Pfeife angesteckt.



Der Alte endlich, als er hört die Schreckenskunde,
 Führt Hand und Fuß zu seinem Munde,
 Und hat sich in Gedanken unterdessen
 Lebend'gen Leibes selber aufgefressen!



Der Ibräne Trümmer kann man noch mit Grauen
 Auf jenem Felsenrücken schauen
 Doch fragt Ihr nach den Dreien und fragt ihr noch so sehr
 Man kann sie Euch nicht zeigen, die Dreien sind nicht mehr.
 J. S.



„Ah, wieder zurück von
 Berlin? und doch gesund und
 wohl?“

— Oh, sehr. Bemerken
 Sie keine wesentliche Verän-
 derung an mir? —

„Sie sehen ungemein wohl
 aus, sonst wüßte ich nicht..“

— Ich habe mir das
 Schielen operiren lassen! —

„Ach, ja doch, Ausge-
 seuchnet!“